

Feuer und Flamme für Rottendorf

Unter diesem Motto trafen sich am 7. Februar in der Jahnstraße 21 trotz des unbeständigen Wetters und des Beginns der Olympischen Winterspiele einige interessierte Rottendorfer Bürgerinnen und Bürger mit dem SPD-Bürgermeisterkandidaten Detlef Wolf und seinen Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten. Bei loderndem Feuerkorb und heißem Glühwein fand lockerer und konstruktiver Meinungsaustausch statt. Es war ein trotzdem ein gelungener Abend.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Abend mit Feuerkorb, Glühwein und interessierten Gästen am 14. Februar 2014 um 19 Uhr am Nordring 6.

Wolfgang Kretzer